Invitan a Pemex a colaborar con petroleras (El Financiero 07/09/10)

Invitan a Pemex a colaborar con petroleras (El Financiero 07/09/10)Esther Arzate Martes, 7 de septiembre de 2010 El objetivo es actuar frente a derrames en el Golfo.Cuatro gigantes invertirán mil mdd.Buscan respuesta rápida en caso de contingencia. Petróleos Mexicanos (Pemex) será invitado a participar en el grupo que conformaron cuatro gigantes petroleras para desarrollar un sistema de respuesta inmediata ante derrames petroleros en pozos localizados en aguas profundas, anunció el presidente en México de ExxonMobil, Jaime Buitrago. En el plan para construir un sistema de respuesta rápida para capturar y contener el petróleo en caso de derrames participan Chevron, ConocoPhillips, ExxonMobil y Shell, los que destinarán mil millones de dólares. Al término de la inauguración del seminario Género, Medio Ambiente y Desarrollo Económico, el ejecutivo admitió que los yacimientos petroleros no tienen frontera, por lo que iniciarán pláticas con la Secretaría de Energía y Pemex para impulsar la participación de la petrolera mexicana en el proyecto. Los accidentes, como el derrame en la plataforma de British Petroleum, en el Golfo de México, "nos recuerdan de manera trágica la necesidad de estar vigilantes", dijo, y señaló que ExxonMobil tiene sistemas y prácticas en sus operaciones para cuidar que esos accidentes no ocurran. En junio pasado, cuando las cuatro compañías anunciaron que formarían una organización sin fines de lucro, Marine Well Containment Company, para operar y mantener este sistema también dieron a conocer que otras compañías serían invitadas y exhortadas a participar en la organización. El nuevo sistema será flexible y capaz de ser desplegado en 24 horas. Podrá ser utilizado en gama de diseños de pozos y equipos, para diferentes flujos de petróleo y gas natural, y en una variedad de situaciones climáticas. Al ser cuestionado sobre el interés de ExxonMobil en los proyectos de exploración y explotación que licitará Pemex bajo el esquema de contratos de desempeño. Buitrago aclaró que la compañía está interesada en todas las oportunidades que se puedan presentar en el ámbito internacional. En su discurso, el ejecutivo de ExxonMobil externó que la población global crecerá de alrededor de seis mil millones a ocho mil millones de habitantes en los próximos 20 años y que el crecimiento demográfico se traducirá en un aumento en la demanda energética.